

El Modelo de Jesús 1

Como ya hemos visto, tenemos una visión: hacer discípulos. A eso nos ha enviado Jesús. No a hacer otra cosa. Debemos rechazar todo aquello que no nos deja hacerlo, que nos desviador o nos distrae. En cambio debemos de aceptar todo aquello que nos ayude a cumplir con esta visión.

Como podríamos nosotros hacer para poder cumplir con este mandato que Jesús nos dejó? Cual seria la manera de hacerlo?

La Respuesta es muy sencilla, debemos hacerlo como Él nos enseñó en su palabra a hacerlo. Hoy veremos en dos temas (hoy veremos el primero) de como fue que Jesús lo hizo. Recuerda que esto es un resumen. Si te interesa y te apasiona, la mejor manera de profundizar en esto es dedicarse a leer y estudiar los evangelios pero con la mente de encontrar en ellos las formas que Jesús y las enseñanzas que nos dejó para poder cumplir con su visión.

Mat 9:35 Jesús recorrió todas las ciudades y aldeas de esa región, enseñando en las sinagogas y anunciando la Buena Noticia acerca del reino. Y sanaba toda clase de enfermedades y dolencias.

Mat 9:36 Cuando vio a las multitudes, les tuvo compasión, porque estaban confundidas y desamparadas, como ovejas sin pastor.

Mat 9:37 A sus discípulos les dijo: «La cosecha es grande, pero los obreros son pocos.

Mat 9:38 Así que oren al Señor que está a cargo de la

cosecha; pídanle que envíe más obreros a sus campos».

Después de leer este pasaje bíblico podemos encontrar aquí algunos principios importantes.

- Sintió compasión por las personas.
- Él siempre vio multitudes, vio el mundo entero no solo un grupo o solo una nación.
- Preparo a unos pocos para alcanzar a los muchos.
- Hacer discípulos no es una tarea fácil ni que pocos podamos hacer.
- Debemos depender de la oración para poder hacer discípulos.
- Las personas que necesitamos para cumplir la visión, las envía Dios cuando le mostramos lo apasionados que estamos por cumplirla.

El lugar del poder espiritual

Este no es un trabajo secular que únicamente dependa de métodos, organización y administración. Además de esto, se debe reconocer que sin el poder De Dios activamente en nosotros no podremos hacer mucho.

Es por eso que Jesús se permitió manifestar el poder que su Padre le había otorgado para ministrar y proveer a las necesidades de las personas. Sano a muchos de sus enfermedades, alimento a miles, libero a los endemoniados, etc. Estas manifestaciones del poder De Dios tiene el propósito que las personas crean en Dios. Y

eso dio un resultado.

Jua 2:23 Debido a las señales milagrosas que Jesús hizo en Jerusalén durante la celebración de la Pascua, muchos comenzaron a confiar en él.

Jua 6:2 Una gran multitud siempre lo seguía a todas partes porque veía las señales milagrosas que hacía cuando sanaba a los enfermos.

Recordemos esto. Las manifestaciones del poder De Dios por medio de milagros y prodigios fue para que la gente creyera en Dios. Y Jesús lo logró, multitudes se acercaron y le siguieron.

Pero aun así, Jesús vio en ellos algo mas:

Mar 6:34 Cuando Jesús salió de la barca, vio a la gran multitud y tuvo compasión de ellos, porque eran como ovejas sin pastor. Entonces comenzó a enseñarles muchas cosas.

Eso demuestra que no conviene depender de las manifestaciones del poder De Dios para edificar la iglesia de Cristo. La unción no hace discípulos. Por eso sintió compasión de ellos porque aunque los vio satisfechos y contentos, no tenían dirección ni cuidados.

Por eso busco discípulos y los formó, para que reunieran y cuidaran a esas ovejas.

Escogió a doce.

Los discípulos son la respuesta a las necesidades de los recién convertidos. No está allí para ocupar un lugar o tener privilegios. Están para cuidar (lideres) y reunir a las ovejas en rediles (grupos en casa). Esto nos lleva a pensar en los principios para poder elegir y determinar quien puede ser un discípulo de Jesús.

- Un discípulo es alguien que se le llama con un propósito en el Reino De Dios. No es por amistad o antigüedad.
- El discipulado no es adoctrinar a las personas, es formarlas para que puedan cumplir eficazmente con la vision que Jesús nos dejó. Es enseñarles a convertirse en "pescadores de hombres"
- Jesús estuvo dispuesto a discipular a quien quería trabajar y cumplir su visión, no a quien únicamente quería aprender o únicamente oír.
- Es a traves de los discípulos es que se podrán cuidar a las multitudes que sean alcanzadas por el poder De Dios.

El Señor Jesús determinó algunos principios importantes al momento de elegir a quien seria un discipulo suyo.

- El llamo a quienes el consideró que cumplirían con los propósitos que el tenia. Nadie mas pudo influir en la decisión de a quien elegir. No son los discípulos los que eligen a su Señor.
- La elección es para cumplir un propósito no llenar

una vacante.

- Fue un numero determinado.
- A los que escogió los organizó en parejas. Primero preparó a 12 discípulos y los envió. Después a cada pareja de sus 12 discipulos les dio seis parejas mas y fueron 72 mas para cumplir con la vision de hacer discípulos.
- Para elegirlos, Jesús dependo de la voluntad de su Padre, paso toda la noche orando para confirmar a quienes debían de ser parte de su equipo.

Mat 9:37 A sus discípulos les dijo: «La cosecha es grande, pero los obreros son pocos.

Luc 6:12 Cierta día, poco tiempo después, Jesús subió a un monte a orar y oró a Dios toda la noche.

Luc 6:13 Al amanecer, llamó a todos sus discípulos y escogió a doce de ellos para que fueran apóstoles.

Mar 3:13 Tiempo después Jesús subió a un monte y llamó a los que quería que lo acompañaran. Todos ellos se acercaron a él.

Mar 6:7 Reunió a sus doce discípulos, comenzó a enviarlos de dos en dos y les dio autoridad para expulsar espíritus malignos.*

Mar 6:12 Entonces los discípulos salieron y decían a todos que se arrepintieran de sus pecados y volvieran a Dios.

Mar 6:13 También expulsaban muchos demonios y

sanaban a muchos enfermos ungiéndolos con aceite de oliva.

Luc 10:1 Después el Señor escogió a otros setenta y dos* discípulos y los envió de dos en dos delante de él a todas las ciudades y los lugares que tenía pensado visitar.

Los discípulos tiene resultados.

Los resultados del trabajo de los discípulos puede ser subjetivo para algunos, porque no depende de ellos directamente sino de la fe y del poder De Dios en ellos. Pero la verdad es que si el discipulo esta seguro de su llamado, tiene la unción del ES no es ningún trabajo subjetivo, al contrario. Un discipulo de Jesús siempre tendrá un resultado porque va acumplir con la vision del Señor que le llamo y le dio el poder para manifestar su gloria.

Lo que pasa con alguno discipulos es que siguen dependiendo de ellos mismos, por eso no se atreven a hacer los prodigios y milagros que el Señor pide que se hagan para que la gente crea. Siguen viviendo bajo sus propios conceptos y sus propias reglas. No pretenden tomar su cruz ni negarse cada dia. Por eso intentan justificar su falta de resultado en la Vision de hacer discipulos.

Luc 10:17 Cuando los setenta y dos discípulos regresaron, le informaron llenos de alegría: —¡Señor, hasta los demonios nos obedecen cuando usamos tu

nombre!

La bendición siempre va a traer crecimiento, donde hay vida aumentan los discípulos. La organización de Jesús ante el crecimiento de las multitudes fue el establecimiento de discípulos para cuidar de esas multitudes por grupos pequeños que se pudieran medir y administrar. Los obreros deben de seguir llegando para que se unan a la tarea de hacer discípulos, recuerda que hay que pedírseles al Padre.